

en el Registro General del Ministerio, o en la forma que previene el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 25 de febrero de 1970.—El Director general, Juan Echevarría Gangoiti.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION del Tribunal del concurso oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho civil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza por la que se convoca a los opositores admitidos.

Los aspirantes a la plaza vacante de Profesor adjunto de «Derecho civil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza se servirán concurrir a la sala de Profesores de dicha Facultad (Ciudad Universitaria) el día 6 de abril próximo, a las tres treinta horas de la tarde, para proceder a la práctica del primer ejercicio. El cuestionario para dicho ejercicio se hallará a disposición de los interesados quince días antes del comienzo de la oposición en la Secretaría de la Facultad.

Zaragoza, 24 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal, L. Martín-Ballesteros.

RESOLUCION del Tribunal calificador de las pruebas correspondientes para confirmación en sus cargos al personal facultativo y técnico de Institutos Provinciales de Psicología Aplicada y Psicotecnia, convocadas por Resolución de la Dirección General de Enseñanza Media y Profesional de 8 de julio de 1969, por la que se convoca a los opositores.

De conformidad con lo dispuesto en la Resolución de la Dirección General de Enseñanza Media y Profesional de 8 de julio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de agosto siguiente) por la que se convocan las pruebas para la confirmación en sus cargos del personal facultativo y técnico de Institutos Provinciales y Locales de Psicología Aplicada y Psicotecnia, se cita a los señores opositores admitidos para la realización de los ejercicios correspondientes que tendrá lugar en el Instituto Nacional de Psicología Aplicada y Psicotecnia, con arreglo al siguiente detalle:

Día 2 de abril del año en curso, a las cinco de la tarde, para los Psicólogos-Psicotécnicos.

Día 3 de abril, a las cinco y siete de la tarde, respectivamente, para los Médicos Psitólogos y Secretarios sociales.

Madrid, 27 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal, José Cermán.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Instituto Nacional para la Producción de Semillas Selectas por la que se publica la lista de admitidos, Tribunal calificador y fecha, hora y lugar de comienzo de los ejercicios en relación con el concurso-oposición selectivo para cubrir cuatro plazas de Capataces de dicho Organismo.

Transcurrido el plazo concedido por la Resolución de este Instituto de 9 de enero último, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 15, de 17 de enero de 1970, por la que se convoca concurso-oposición selectivo para cubrir cuatro plazas de Capataces de dicho Organismo, se publica la lista de admitidos.

Dicha lista de admitidos es la siguiente:

1. D. Emilio Millán Bosqued.
2. D. Macario Orgaz Rónico.
3. D. Regino Botrán Orgaz.
4. D. Lino Carbajo Pérez.
5. D. José Ignacio Arteaga Peren.
6. D. Carlos Calabazo Iglesias.
7. D. Eusebio Tapia Palacios.
8. D. Víctor García Medina.
9. D. Víctor Manuel Ruiz de Galarreta y Segura.
10. D. Luis Guillerna Navarrete.

Aspirantes excluidos: Ninguno.

El Tribunal calificador es el siguiente:

Presidente: Don Miguel Vadell Pons, Ingeniero Agrónomo Jefe del Servicio de Cereales y Leguminosas de Gran Cultivo.

Vocales: Don Juan Arrugaeta Azpeitia, Perito Agrónomo Delegado del Servicio de la Patata de Siembra en Vitoria, y don José Angel Ruiz de Gauna y Ochoa, Perito Agrónomo del mismo Servicio en Madrid. Este último actuará como Secretario del Tribunal.

Como suplente del Presidente se designa a don Manuel Madoño Box, Ingeniero Agrónomo Jefe del Servicio de Semillas Hortícolas, Forrajerías, Prateses e Industriales. Como suplentes de los Vocales se designa a don Ignacio Eguilcor Llandera, Perito Agrícola del Servicio de la Patata de Siembra en Vitoria, y a don Juan Manuel de Arana San Emeterio, Perito Agrícola del Servicio de Semillas Hortícolas en Vitoria.

La prueba teórica de la oposición se realizará en las oficinas de este Instituto en Vitoria, calle de San Antonio, número 26, y tendrá lugar el día 18 de abril próximo, a las nueve de la mañana.

La prueba oral comenzará a las once horas del mismo día 18.

La prueba práctica dará comienzo a las diecisiete horas del mismo día 18, en el lugar que se anunciará en la mañana del mismo día 18, en las oficinas donde se ha de efectuar la prueba teórica.

Madrid, 5 de marzo de 1970.—El Director del Instituto, Manuel de Goytia.

RESOLUCION del Instituto Nacional para la Producción de Semillas Selectas por la que se publica la lista de admitidos, Tribunal calificador y fecha, hora y lugar de comienzo de los ejercicios en relación con el concurso-oposición selectivo para cubrir seis plazas de Inspector de Campos y Cosechas de dicho Organismo.

Transcurrido el plazo concedido por la Resolución de este Instituto de 22 de diciembre último, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 15, de 11 de enero de 1970, por la que se convoca concurso-oposición selectivo para cubrir seis plazas de Inspector de Campos y Cosechas de dicho Organismo, se publica la lista de admitidos.

Dicha lista de admitidos es la siguiente.

1. D. José Manuel Rey Manero.
2. D. Santos Melgar Baidrón.
3. D. Félix Urcía Cezón.
4. D. Isaac Bueno García.
5. D. José Hernández Sicilia.
6. D. Sebastián Aibar Irriera.
7. D. Gregorio Vergara García.
8. D. Jesús Calvo Laguna.
9. D. Víctor Marquinez Fernández.
10. D. Francisco Merino Ocaña.
11. D. Jesús Balboa García.
12. D. José Antonio Lara Aguilera.
13. D. Fernando Benito Gago.
14. D. Rubén Jara Carmona.
15. D. Juan Sánchez-Brunete Valencia.
16. D. Jesús Raimundo Núñez Marcos.
17. D. Ramón Núñez Diácono.
18. D. Faustino Conde Díaz.
19. D. Asterio Carrera Calzada.
20. D. Fernando Espinosa Martínez.
21. D. José María Ruiz Merino.
22. D. Vidal Corrales Alvarez.
23. D. Luis Sánchez Luis.
24. D. Ramón Moreno González.
25. D. Alejandro González Legarón.
26. D. Andrés Marrupe López.
27. D. Felipe Cuesta de la Fuente.
28. D. Juan Ignacio Sánchez Rodríguez.
29. D. Tomás Marín Amat.

Aspirantes excluidos: Ninguno.

El Tribunal calificador es el siguiente:

Presidente: Don Miguel Vadell Pons, Ingeniero Agrónomo Jefe del Servicio de Cereales y Leguminosas de Gran Cultivo.

Vocales: Don Juan Antonio Cárcer Poio de Bernabé, Perito Agrícola del Servicio de Cereales y Leguminosas de Gran Cultivo; y don Juan Manuel de Arana San Emeterio, Perito Agrícola del Servicio de Semillas Hortícolas. Este último actuará como Secretario del Tribunal.

Como suplente del Presidente se designa a don José María Mateo Boz, Ingeniero Agrónomo agregado del Servicio de Semillas Hortícolas, Forrajerías, Prateses e Industriales. Como suplentes de los Vocales se designa a don Juan Arrugaeta Azpeitia, Perito Agrícola del Servicio de la Patata de Siembra, y a don Ignacio Eguilcor Llandera, Perito Agrícola del mismo Servicio.

La prueba teórica de la oposición se realizará en las oficinas de este Instituto en Vitoria, calle de San Antonio, número 26, y tendrá lugar el día 17 de abril próximo.

Los diez aspirantes primeros que figuran en la relación anteriormente expuesta deberán presentarse a las nueve horas en la fecha y lugar indicados, para realizar la prueba escrita; los aspirantes comprendidos entre el 11 y el 20, a las diez horas, y los restantes a las once horas.

Las pruebas orales comenzarán a las diez horas del citado día 17.

La prueba práctica dará comienzo a las diecisiete horas del día 17, en el lugar que se anunciará en la mañana del mismo día 17 en las oficinas donde se ha de efectuar la prueba teórica.

Madrid, 5 de marzo de 1970. El Director del Instituto, Manuel de Goytia.

RESOLUCION del Instituto Nacional para la Producción de Semillas Selectas por la que se publica la lista de admitidos, Tribunal calificador y fecha, hora y lugar de comienzo de los ejercicios en relación con el concurso-oposición selectivo para cubrir dos plazas de subalternos de dicho Organismo.

Transcurrido el plazo concedido por la Resolución de este Instituto de 22 de enero último, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 26, de 30 de enero de 1970, por la que se convoca concurso-oposición selectivo para cubrir dos plazas de Subalternos de dicho Organismo, se publica la lista de admitidos.

Dicha lista de admitidos es la siguiente:

1. Don Antonio Rey Alonso.
2. Don Cándido García-Saavedra del moral.
3. Don Macario Orgaz Ronco.
4. Don Regino Botrán Orgaz.

Aspirantes excluidos: Ninguno.

El Tribunal calificador es el siguiente:

Presidente: Don Juan Arrugaeta Azpitia, Perito Agrícola Delegado del Servicio de la Patata de Siembra en Vitoria.

Vocales: Don José Santacilla Ortiz de Mendivil, Perito Agrícola del Servicio de la Patata de Siembra en Vitoria, y don José Angel Ruiz de Gauna y Ochoa, Perito Agrícola del Servicio de la Patata de Siembra en Madrid. Este último actuará como Secretario del Tribunal.

Como suplente del Presidente se designa a don Ignacio Eguileor Liandera, Perito Agrícola del Servicio de la Patata de Siembra en Vitoria; como suplentes de los Vocales se designa a don Juan Manuel de Arana San Emeterio, Perito Agrícola del Servicio de Semillas Hortícolas en Vitoria, y a don Félix Rodríguez Cobos, Perito Agrícola del Servicio de Cereales y Leguminosas de Gran Cultivo en Zaragoza.

La prueba teórica de la oposición se realizará en las oficinas de este Instituto en Vitoria, calle de San Antonio, número 25, y tendrá lugar el día 20 de abril próximo, a las nueve horas.

La prueba práctica dará comienzo a las once horas del mismo día 20.

Madrid, 5 de marzo de 1970.—El Director del Instituto Manuel de Goytia.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid referente al concurso-examen convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Taquígrafo Jefe.

De conformidad con lo dispuesto en las bases de convocatoria del concurso-examen convocado por esta Corporación para proveer una plaza de Taquígrafo Jefe, se hace público lo siguiente:

Por acuerdo corporativo de 26 de febrero de 1970 se ha resuelto:

A) Aprobar como definitivas las listas de aspirantes admitidos al concurso-examen para cubrir plaza de Taquígrafo Jefe de la Corporación, que con carácter provisional fueron publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia de 24 de octu-

bre de 1969 y «Boletín Oficial del Estado» de 28 del mismo mes y año, por no haberse producido reclamación alguna contra las mismas.

B) Nombrar Tribunal calificador del citado concurso-examen, que quedará integrado en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Rafael Zahonero Rochet, Diputado provincial, por delegación del excelentísimo señor Presidente de la Corporación.

Vocales: Don Rufino Peñalva Bernal, Jefe de Sección del Cuerpo Técnico-Administrativo Provincial, como Jefe del Servicio correspondiente a la especialidad; don José Caballero Pascual, en representación del Profesorado Oficial del Estado, y don Máximo Blanco Curriel, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Secretario: Don César Leopoldo Hurtado Liera, Subjefe de Sección interino del Cuerpo Técnico-Administrativo Provincial, por delegación del ilustrísimo señor Secretario general de la Corporación.

C) Señalar para la celebración del sorteo público que ha de determinar el orden de actuación de los opositores el día 12 de marzo de 1970, a las once de la mañana.

Madrid, 2 de marzo de 1970.—El Secretario accidental, José Nicolás Carmona Salvador.—1.310-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander referente al concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos de esta Corporación.

A tenor de las disposiciones vigentes sobre oposiciones y concursos de los funcionarios públicos se anuncia a continuación la composición del Tribunal nombrado para juzgar el concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos de esta Corporación, según anuncios insertos en el «Boletín Oficial» de la provincia correspondiente al día 26 de noviembre de 1969, y en el «Boletín Oficial del Estado» del día 6 de diciembre del mismo año.

Presidente: Ilustrísimo señor don Pedro de Escalante y Huidobro, Presidente de la Excm. Diputación Provincial de Santander.

Vocales: Ilustrísimo señor don Belarmino García García, Jefe provincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Domingo Muñoz Valle, en representación del Profesorado Oficial del Estado (suplente, don José Antonio Benito Gallego), y don Agustín Presmanes de la Vega-Hazas, Ingeniero de Caminos, en representación del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Secretario: Don Regino Mateo de Celia, Secretario Habilitado de la Excm. Diputación Provincial de Santander.

Se hace público que el Tribunal designado para juzgar los méritos de los concursantes admitidos se constituirá a tal efecto en el Palacio de la Corporación Provincial de Santander, a las doce horas del día 20 del presente mes de marzo.

Santander, 6 de marzo de 1970.—El Presidente, Pedro de Escalante y Huidobro.—1.337-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se convoca concurso restringido entre los Médicos numerarios de la Beneficencia Municipal de Madrid para proveer la plaza de Jefe de Asistencia Médica.

Por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de 4 de marzo de 1970, se convoca concurso restringido entre los Médicos numerarios de la Beneficencia Municipal de Madrid para proveer la plaza de Jefe de Asistencia Médica, dotada con el emolumento básico de 102.300 pesetas anuales y con las demás condiciones que se especifican en las bases que han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 67 de 7 del corriente mes de marzo.

El plazo de presentación de instancias para solicitar tomar parte en el concurso será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente, que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en uno de los periódicos de la capital.

Madrid, 9 de marzo de 1970.—El Secretario general, Juan José Fernández Villa.